

Eh bien! le gouvernement veut peupler l'Ouest et, pour cela, il prend les mesures nécessaires.

D'ailleurs le parlement a été appelé à se prononcer sur cette question et il l'a fait d'une façon non équivoque, après une discussion sobre et approfondie de la question.

Le 13 avril dernier, M. Monk soumettait aux Communes la motion suivante:

Tout en reconnaissant l'importance en vue d'attirer vers nos bords des immigrants d'une bonne classe, la Chambre déclare qu'il est temps de cesser de payer une prime de tant par tête à des agents recruteurs d'immigrants à destination du Canada.

Le 23 avril, la Chambre était appelée à voter sur cette proposition qui était rejetée par 95 voix contre 42.

Une majorité libérale de 53 voix se prononçait pour le maintien du système d'immigration, auquel le Canada doit l'admirable développement et les magnifiques progrès que nous signalions au début de cette étude.

114X5<sup>C</sup>

25